
Antrag Nr. 22-O-11-0035
alle Fraktionen

Betreff:

Geschwindigkeitsmessanlage  

Antragstext:

Die Geschwindigkeitsmessanlage des Ortsbeirats Dotzheim wurde vom Tiefbau- und 
Vermessungsamt eingezogen, da sie an einem nicht geprüften Lichtmast befestigt wurde. Die vom 
Fachamt favorisierte Vorgehensweise war in dieser Form bisher nicht bekannt und wirft weitere 
Fragen auf.

Wiesbaden, 26.07.2022


